



# せんだん

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り

令和5年7月18日

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/>

南小学校HP

日々の様子を  
発信します！



## 1学期を振り返って

私にとって、この1学期70日間（1年生は69日間）は、長いようであつという間でした。毎日が楽しく、ドラマティックな日々でした。子どもたちにとってどんな1学期だったのでしょうか？子どもたちは、様々な活動を通して、大きく成長しました。始業式、入学式、市陸上大会、なかよし運動会、大山宿泊研修などの行事や各学年の地域学習、児童会活動などのたくさんの体験を通して、『頭』と『体』と『心』にたくさんの貯金をためることができました。



保護者の皆様にはぜひこの機会に、子どもたちとの1学期をじっくりと振り返っていただきたいと思ひます。

21日から子どもたちにとって、待ちに待った夏休みが始まります。有意義な夏休みになることを願っています。安全で楽しい夏休みになるよう、「夏休みの生活」を使って、登校班会で話し合ったり、各学級で指導を行ったりしています。保護者の皆様、地域の皆様よろしくお願ひいたします。また、以下のことについて、ご指導、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

温かく見守っていただき  
ありがとうございました



## 「夏休みの生活」

- 【遊 び】 ■危険なところや迷惑がかかるところでは遊ばない  
 堤、がけ、道路、貯水池、駐車場、空き家など  
 ■危ない遊び、迷惑のかかる遊びはしない  
 火遊び、エアガンなど、子どもだけの川遊びや釣り

- 【交通安全】 ■自転車の乗り方  
 ヘルメットをかぶる、ルールを守る

### 【二中校区小学校のやくそく】

- 朝9時までは家で過ごし、夕方6時までには家に帰る
- 夜の9時から朝の7時は、インターネットに接続しません



2023/07/19

# 大山宿泊研修

6月21日、22日の2日間、5年生は大山青年の家で宿泊研修を行いました。この大山青年の家の4つの合言葉「自律」「向上」「友愛」「奉仕」をもとに一人一人自分の目標を立ててこの研修に臨みました。主な活動は、仲間づくり研修、カヌー体験、キャンドルサービス、火起こし体験、野外炊飯（カレーライス作り）、奉仕作業でした。

天候が気になりましたが、活動中は大雨に遭うこともなく全研修を予定通り行うことができました。曇り空というより雲の中での活動で熱中症の心配はなく過ごしやすい2日間でした。

私自身も学校では普段見られない子どもたちの姿を見ることができました。この2日間で子どもたち一人一人が自分のそして友だちの新たな一面を見つけることができたようです。これをどのようにこれからの生活に生かしていくのか意識して探りながら取り組んでいくという決意を感じました。



## あいさつは心のバロメーター

毎朝、子どもたちと集団登校していると小学生はもちろん中学生、高校生、地域の方からとても気持ちのよいあいさつが届きます。みなさんのあいさつから元気をもらい私自身の「心のバロメーター」が上がり、ほんわかした温かい気持ちになります。このようにみなさんの挨拶は、周りの人を元気づけてくれています。

一方でこんな声も聞かれます。「あいさつしない」「元気がない」「大きな声であいさつできない」など。その子の「心のバロメーター」はどうでしょう。朝、家の人から注意されたとか、きょうだいで喧嘩した、体調が悪い、前日のスポ少の疲れで何となくだるい…など様々な背景が想像されます。その子に対して挨拶が返ってくるまで何度も繰り返して問いかけるよりも何かあったのかなと想像し、こちらからは、少しでもその子の「心のバロメーター」が上がればと笑顔で気持ちのよい挨拶ができるよう心がけています。